3月のできご

参加者最高齢は 59 歳

傾向

名が来館しました。 が集結。応援も含め約170 59歳のスポーツマン12チーム 会が行われ、 第8回安平町アイスゲット大 結果は以下のとおりです。 3月2日、せいこドームで 小学1年生から

により、

〇小学生 優勝 遠浅Aチー フランク、第3位コミセンズ、 レジェンド?! TOASA 〇一般 優勝 広背筋、準優勝 準優勝 アースジャパン

ぜひ、

お申し込みください。

案内を18頁に掲載しています。



ずる集い



町内の若者が集う

代の若者で構成された若者塾 ターで開催。 安平記念」が早来研修セン 主催の交流イベント「第1回 3月9日 町内の20代、 30

ントは、 どで対戦、 となったようです。 声が絶えない楽しいイベント のチームに分かれ、フリス を見せる一方で、笑顔や笑い ビーフットボールや綱引きな 競技中は、 初開催となった今回のイベ 31名の参加者が2つ 交流を深めました。 白熱したプレー

安平町

健康になるための秘訣

ました。 文化講演会「△に生きる健康 法」が追分公民館で開催され て活躍する鎌田實さんを招き 3 月 28 日、 医師・作家とし

どが集まり大盛況。 こうと満席に近い320名ほ 会場は、 鎌田さんの話を聞

の活動や野菜の摂取、減塩の 多く見受けられました。 ながら話を聞く来場者の姿が についても触れ、メモを取り 大切さなど健康に良い食生活 時折、 勤務先であった長野県で ユーモアを交えなが



氷上の熱い戦い

第8回ABIRAミクニカッ ナで開催。 がせいこドームアイスアリー 繰り広げられました。 プキッズアイスホッケー大会 チームが集まり激しい試合が 3月28日から30日にかけて 全道6地区から12

日本代表の大澤ちほ選手と米 たほか、アイスホッケー女子 食事の重要性などが伝えられ シェフによる講演が行われ、 答える一幕もありました。 山知奈選手がゲストとして登 大会2日目には、三國清三 出場選手からの質問に